

ZONE

Laporan Korps Kenaikan Pangkat Prajurit Kodim 0830/Surabaya Utara

Wanto - SURABAYA.ZONE.CO.ID

Apr 2, 2024 - 15:41



Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. saat penanggalan dan penyematan pangkat terbaru prajuritnya

Surabaya,- Pada senin siang , 1 April 2024, bertempat di Aula Makodim 0830/Surabaya Utara Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. pimpin acara Laporan Korps Kenaikan Pangkat Delapan Prajuritnya Periode 1 April 2024.

Sedikit berbeda, selain oleh Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara, penanggalan dan penyematan pangkat juga dilaksanakan oleh istri Personel

yang naik pangkat.

Dalam sambutannya Dandim mengatakan, Puji syukur kita panjatkan kepada Allah SWT dimana saat ini kita bisa mengacarakan bersama rekan kita yang mendapat kehormatan dinaikkan pangkat satu tingkat lebih tinggi dari sebelumnya, terlebih lagi dimana akan terasa indah dimana rekan rekan yang naik pangkat di tengah bulan puasa ramadhan 1445 H, yang mana bagi yang beragama islam sudah dikatakan 2/3 melaksanakan ibadah ramadhan, ucapnya.

Dan kebetulan dari yang naik pangkat dengan saya kita satu letting untuk naik pangkatnya dan terima kasih juga kepada seluruh keluarga besar kodim 0830/Surabaya Utara bisa mengantarkan saya hingga mendapat pangkat yang tertinggi di TNI yaitu Pangkat Kolonel dan ini semua karena doa dari rekan rekan semuanya, saya dengan istri terharu dan bangga saya mendapatkan kenaikan pangkat disini bersama orang orang hebat yaitu keluarga besar kodim, imbuhnya.

Ini semua apa yang tadi disampaikan oleh bapak pangdam bahwa ini adalah anugerah terindah bagi kita tentunya bagi rekan rekan yang naik pangkat akan muncul tuntutan tanggung jawab bahwa dengan pangkat yang dinaikkan tanggung jawab kita akan lebih besar, sering saya sampaikan kepada anggota bahwa tua itu pasti tetapi dewasa itu pilihan.

Keberhasilan seorang suami karena prestasi tidak lepas dari do'a dan dukungan istri dan anak anak, tentunya kita semua dengan yang naik pangkat akan muncul semangat baru artinya apa untuk berbuat yang lebih baik bukan untuk perorangan tetapi untuk satuan, sekali lagi saya ucapkan selamat bagi yang naik pangkat semoga kita semua selalu dalam keberkahan dan ridho dari Allah SWT, pungkasnya.